

- 1971 : M. Gérard GOY : Labrède au XVIIIe siècle.
- 1972 : M. GRANDPRE-MOLIÈRE, Docteur de l'Université de Leyde : La théorie de la Constitution anglaise chez Montesquieu.
- 1974 : M. André PUYTORAC : Collaboration photographique à divers ouvrages de l'Académie Montesquieu.
- 1975 : M. le Professeur C.P. COURTNEY, de l'Université de Cambridge : Montesquieu et Burke.
- 1976 : M. le Professeur SMITH, de l'Université d'Oxford : Montesquieu parlementaire, seigneur et avocat de la thèse nobiliaire.
- 1977 : M. le Professeur KUHFUSS, de l'Université de TREVES : Modération et Politique chez Montesquieu.
- 1978 : Mme J. GEFRIAUD-ROSSO, professeur à l'Université de Bologne : Montesquieu et la féminité.
- 1979 : Mme GOYARD-FABRE, Professeur de philosophie à la Faculté des Lettres de Caen : La Philosophie du Droit et Montesquieu.
- 1980 : Mme C. CAVILLAC, de l'Université de Bordeaux III : L'Espagne dans la Trilogie "picaresque" de Lesage : emprunts littéraires, empreinte culturelle.